



Pièces	2 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	85046433
Prix	730 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Situé à deux pas de la place du trocadéro et de la place victor hugo, au 7ème étage par ascenseur d'un immeuble sécurisé des années 1930, un appartement au calme sur cour avec climatisation. Il se compose d'un grand séjour, un couloir desservant une cuisine meublée et équipée, une salle d'eau, un espace bureau/dressing et d'une chambre avec une vue tour eiffel. La localisation et la luminosité de cet appartement en font un bien idéal pour un pied-à-terre, un investissement ou une première acquisition. Sectorisation janson de sally. Une cave est associée à ce bien. Contact barnes : olga ...

Quiet apartment with air conditioning overlooking a courtyard, on the 7th floor of a secure 1930s building with a lift, located a stone's throw from place du trocadéro and place victor hugo. It comprises a large living room, a hallway leading to a fitted and equipped kitchen, a shower room, an office/walk-in wardrobe area and a bedroom with a view of the eiffel tower. The location and brightness of this apartment make it an ideal property as a pied-à-terre, a rental investment or a first buy. Janson de sally school sector. This property also comes with a cellar. Barnes contact: olga ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

